

Familienergänzende Kinderbetreuung: Einführung des Betreuungsgutscheinsystems

Diese Vorlage entspricht dem, in der Verfassung des Kantons Bern festgelegten Sozialziel in Bezug auf geeignete Bedingungen für die Betreuung von Kindern.

Die Einführung des Systems der Betreuungsgutscheine bildet für Eltern einen Bestandteil möglicher Erleichterungen zur Erfüllung ihrer elterlichen Aufgaben.

Das System sieht vor, dass die Gemeinde den Gutscheinbetrag direkt an die Betreuungseinrichtung entrichtet, bei der die erziehungsberechtigten Personen die Leistung auch bezogen haben.

Der Stadtrat befasste sich am 23. November 2020 mit dieser Vorlage. Diese wurde "einstimmig" als Empfehlung - an die kommunale Volksabstimmung überwiesen.